
実施期間　令和6年11月15日～11月22日

回答率　86％（25/29）

２　「問題解決しない事例検討会」について伺います

   ２-３　感想や気づいたことなど、ご自由にお書きください。

      17件の回答

南部基幹センターエリア研修（第3回）「にも研」参加者アンケート

・人の生活や人生に関与する自分の仕事を当たり前と思うことの怖さや、これまでの生活史に関心を持って関わることの重
要性を改めて感じることができました。



 2件の回答

３　今後取り入れて欲しい内容がありましたらご記入ください。（地域移行支援について知りたい・・など）

・統合失調症・高次脳機能障害者の支援について　

・引き続き、依存症に限らず様々なケースを共有していただけたらと思います。 ・・他

４　その他研修会全体についてご意見がありましたらご記入ください。

9 件の回答

・これだけの職種が集まれる機会は少ないと思いました。今回は貴重な経験となりました。

・和やかで発言しやすい雰囲気で良かった。

６　氏名

3件の回答

・最後に助言があったように、多数の出席となると、テーブルをいくつかの班に分けて検討すると、もっとリラックスして
活発に意見が出るのではと思いました。

・オンラインで参加させていただきました。参加されている方の座っていらっしゃる場所によってお声が聞こえにくかった
方がいたのが残念でした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・・他

・解決しないこと議題でも、参加者からの質疑の中で事例提供者または支援している関係機関に気づかなかった点または気
づかされた点などもあったのではないかと思う。事例をオープンにすることで学べる有意義な時間だったのではないかと思
います。

・本日はかなり多数のご参加でしたが、人数の制限無くできる手法なのかと思いました。 自分自身少し事例の整理に戸惑いまし
たが、最後のまとめの中で納得理解できました。

・もっと背景からその人を分かろうとすることが大切であると思った。何が必要なのか考えていきたい。

・多職種の方々が多面的に事例の再アセスメントを行うことで、その方の深堀りが出来ます。
その人となりを多面的に分析していくプロセスかと理解しています。あえて、リフレーミングすることもなく多面的に深掘
りすることで、現状にはない人物像や課題背景から考察する人物像を理解しながら共有していくことなのだと思いました。

・貴重な機会に参加させて頂き、ありがとうございます。気兼ねせずたくさんの質問や発言ができてる雰囲気が、みんなで
考えようという姿勢が見えてとても良いなと思いました。

・初めて『問題解決しない事例検討会ハンドブック追補版』を読みました。そして初めて参加ししました。自分の「問題解
決型志向」に気づかされました。「本人理解の大切さ」についてあらためて考えさせられました。　・・他

未記入


